

Carabineros de Huará detiene a tres sujetos por robo de celulares durante la fiesta de San Lorenzo en Tarapacá

En el marco de las celebraciones de la fiesta de San Lorenzo en el poblado de Tarapacá, Carabineros de la Subcomisaría de Huará llevaron a cabo un exitoso operativo de fiscalización que resultó en la detención de tres sujetos implicados en el robo de celulares. La intervención se realizó gracias a los constantes

En un operativo de fiscalización, Carabineros de la Subcomisaría de Huará detuvo a tres individuos dedicados al robo de celulares durante la festividad de San Lorenzo en Tarapacá. Los sujetos fueron sorprendidos con siete teléfonos móviles en su poder, los cuales quedaron como evidencia del delito.

controles que las autoridades mantuvieron en la zona, así como a la masiva presencia policial destinada a garantizar la seguridad de los devotos que participaron en esta importante festividad. Los individuos



fueron detectados en medio de los controles preventivos, cuando se descubrió que llevaban consigo siete celulares de diferentes tipos, los cuales habían sido robados a los asistentes de la fiesta. Tras la

incautación de los dispositivos, estos quedaron registrados como evidencia en el caso.

Los detenidos fueron trasladados a la unidad policial y puestos a disposición de la justicia, enfrentando cargos por el delito de robo de especies. Este operativo subraya el compromiso de Carabineros con la protección de los ciudadanos y la prevención del delito durante eventos de gran afluencia como la fiesta de San Lorenzo, asegurando que los asistentes puedan disfrutar de la festividad en un ambiente seguro.